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      Аннотация

    
        
          В ходе данной выпускной квалификационной работы для электроэнергетической системы с номинальными напряжениями 500 кВ и 220 кВ, был произведён выбор основного оборудования системы, был проведён расчёт установившегося режима. Также было смоделировано двухфазное короткое замыкание, и исследована динамическая устойчивость системы. По ходу проектирования электроэнергетической системы были выполнены следующие задачи: 1. Выбор оборудования с использованием справочной литературы, а именно: генераторов, силовых трансформаторов и автотрансформаторов, сечения проводов ЛЭП; 2. Оценочный расчёт установившегося режима; 3. Расчёт установившегося режима при помощи программного комплекса «RastrWin3» при минимальных и максимальных нагрузках; 4. Расчёт токов короткого замыкания при двухфазном коротком замыкании в программном комплексе «EMTP» и аналитически – методом симметричных составляющих; 5. Анализ динамической устойчивости в трёхмашинной системе в программном комплексе «Dymola», нахождение предельного времени отключения. В результате для данной системы с учётом выбранного оборудования были получены и оптимизированы два режима работы: минимальный и максимальный. Для максимального режима произведён анализ динамической устойчивости, найдено время предельного отключения.
        

        
          In the course of this final qualifying work for an electric power system with rated voltage 500 kV and 220 kV, equipment selection of the system was made, the calculation of the steady state was made. A two-phase short circuit was also simulated, and the dynamic stability of the system was analysed. These goals were achieved by completing the following tasks: 1. Equipment selection using reference literature, namely: generators, power transformers and autotransformers, wire cross-sections of power transmission lines; 2. Estimated calculation of the steady state; 3. Calculation of the steady state using the software "RastrWin3" at minimum and maximum loads; 4. Calculation of short circuit currents in case of two-phase short circuit in the software "EMTP" and analytically - by the method of symmetrical components; 5. Analysis of dynamic stability in a three-machine system in the software «Dymola», finding the limiting shutdown time. As a result, for this system, taking into account the selected equipment, two modes of steady state were obtained and optimized: minimum and maximum. For the maximum mode, an analysis of dynamic stability was made, and the time of limit shutdown was found.
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